

Alliance Martiana qualifie de succès la manifestation contre le blocus à Miami



La Havane, 10 juillet, (RHC).- Alliance Martiana, une coalition des organisations des Cubains résidant en Floride, a qualifié de succès écrasant la manifestation contre le blocus de notre pays, organisée ce samedi à Miami.

Une cinquantaine de voitures ont klaxonné et laissé flotter des banderoles contre le blocus dans un circuit de 25 kilomètres dans des rues et des avenues importantes de cette ville du Sud de la Floride.

Les manifestants ont exigé au gouvernement de poursuivre la normalisation des relations avec Cuba et de permettre aux ressortissants étasuniens de voyager librement dans la plus grande des Antilles.

« Notre caravane a eu le soutien massif des chauffeurs des voitures qui passaient à nos côtés » signale la déclaration d'Alliance Martiana qualifiant de succès la manifestation.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/135087-alliance-martiana-qualifie-de-succes-la-manifestation-contre-le-blocus-a-miami>



Radio Habana Cuba